

ABSTRAK

PERANCANGAN PAKAIAN *OUTERWEAR* SEBAGAI PENUNJANG AKTIVITAS KOMUNITAS *STRONG NATION* DI BANDUNG

Oleh

AGNI AGUSTIN

NIM: 1605174123

(Program Studi Kriya Tekstil dan Fesyen)

Kota Bandung merupakan kota yang menerapkan gaya hidup sehat dengan mewujudkan Forum Bandung Sehat, disusul dengan tren gaya hidup sehat yang berkaitan dengan makanan, toko organik, dan olahraga. Banyak komunitas olahraga di Bandung, salah satunya *Strong Nation Community* Bandung. *Strong Nation* merupakan spesialisasi dari program olahraga *Zumba*. Setelah melakukan wawancara lebih lanjut dengan pelaku *Strong Nation*, aktivitas yang dilakukan para pelaku *Strong Nation* selain berolahraga *Strong Nation*, para pelaku sering melakukan olahraga lari mengelilingi kota Bandung, dan mengunjungi kafe-kafe setelah berolahraga, namun karena pakaian olahraga yang *fit to body*, para pelaku *Strong Nation* membutuhkan *outerwear* untuk menutupi lekuk tubuh yang terlihat jelas karena pakaian yang mereka pakai *fit to body*. Selain untuk menutupi lekuk tubuh, dan memiliki tempat penyimpanan agar dapat menyimpan benda-benda kecil. Hal ter menjadi potensi untuk merancang suatu pakaian berjenis *outerwear* yang memiliki tempat penyimpanan untuk menunjang aktivitas-aktivitas para pelaku *Strong Nation*. Penelitian ini bertujuan mempelajari fenomena perkembangan *Strong Nation* di Bandung, mempelajari ragam aktivitas para pelaku *Strong Nation* di Bandung dan merancang *outerwear* untuk mewujudkan kebutuhan para pelaku *Strong Nation* Bandung. Penelitian ini menggunakan metode kualitatif serta analisis melalui studi literatur, pencarian data jurnal, observasi, wawancara dan melakukan eksplorasi dengan teknik *SCAMPER* pada perancangan *outerwear*. Perancangan *outerwear* mengadaptasi konsep dari inspirasi Monumen Perjuangan yang memiliki unsur geometris yang dibutuhkan untuk merancang pakaian *outerwear*, bertujuan untuk menggambarkan sisi maskulin pada pelaku olahraga *Strong Nation* yang menyukai olahraga keras dan kuat. Selain arsitekturnya yang mendukung, Monumen Perjuangan terletak di Bandung,

Jawa Barat, yang memperkuat identitas *target market* komunitas *Strong Nation* Bandung.

Kata Kunci: *Strong Nation*, aktivitas, dan *outerwear*.